

Marion, Illinois.,  
Mayo 17 de 1980  
Sabado.

ctda  
5/29

Querido hermano Guille:

Recibí tu carta el Miercoles 14 y, aprovecho este tiempo de ciclones y huracanes para contestarte un poco más comodamente. También, adjunto con la carta, recibí lo otro que me enviastes. Es lamentable todo esto pero, supongo que sabes lo que haces y porque lo haces. Tienes mi respaldo en tu actitud.

Creo que a este muchacho se le ha subido un poco a la cabeza la cuestión de las entrevistas y los programas de T.V. y aun que, como tú bien dices, él es dedicado y devoto a la causa, hay ciertas cosas que no están bien bajo ningún punto de vista. Yo creo que se puede sentar y oír los argumentos de ciertas personas conflictivas en este proceso de liberación de la patria, porque eso no es patrimonio exclusivo nuestro, pero . . . . de eso a tener que rendirle pleitesía y a tener que rendirle honores "uniformados", de eso a lo otro, va un tramo muy largo pero que muy requete-largo. Ahí perdieron la chaveta. Especialmente con el individuo que me mencionas.

La "rubia" ha ido en varias ocasiones a preguntar si se ha reuelto algo para los abogados y por las contestas que le han dado, entresaco algo así como; "hay muchas cosas importantes en estos momentos para ocuparnos de esos comemierdas". Precisamente yo le mandé un recado a Eduardo el otro día por algo que le dijo a la "rubia". El le dijo que si se le daba algo a los abogados, esto iba a ser -buchito a buchito-. Yo le mandé a decir que cuando el hermano estuvo preso nosotros nunca le dimos el dinero de la libertad de su hermano "buchito a buchito" a los abogados, y que se acordara de toda la mierda que habló en una ocasión porque yo, que a todas estas no me acuerdo, me fui a una playa mientras el otro estaba preso. Amazing !

Desafortunadamente lo del amigo del Toro no se ha dado todavía. En realidad no se que decirte respecto a eso en estos momentos. Tengo entendido que el amigo de él le jura y le perjura todos los días que eso va, pero tal parece que las personas encargadas de ponerse de acuerdo con Paul y Larry no acaban de cumplir sus instrucciones. Como te dije anteriormente, en estos momentos no sé que pensar, pero todavía me aferro a ello. Vamos a ver que pasa en estos días.

Yo también recibí la carta de Gloria y ya le contesté. Entre las cosas que le dije le aclaré que yo no quería comentar mucho sobre Silvia porque a mí ella no me caía bien por dominante y que cualquier juicio mio sería parcial, que yo no sabía nada respecto a esas colectas y que no le hiciera caso a chismes de salón y boberias de esa índole. También le dije que nosotros teníamos un gran concepto de ella y que, así mismo, le agradecíamos todo lo que ha hecho por Ignacio y por nosotros mismos.

Hablando de este asunto, creo que estas errado en tomar las cosas que ella dice como boberias y mierditas. Te lo digo porque honestamente pienso que aunque no tenga una línea definida y específica, no se le puede negar que tiene sus meritos y que, mientras otros pseudos se pasan la vida en el American Club y en las salas de sus casas exponiendo teorías y veinte mierdas más, ella le da el frente a las situaciones y se faja de campana a campana, tanto por nosotros especialmente, como por todos los que acuden a ella. Pienso que la debes tomar seriamente y que se merece una explicación, aunque esta sea motivada por boberias. Además, tú sabes que debe haber una que otra razón, especialmente si están envueltos en este asunto Silvia y el "hombre gris". A veces, en la política y en la vida pública, una pequeña explicación, una pequeña palmada en la espalda y un pequeño gesto de comprensión obran milagros y mantienen a uno en la palestra. En otras palabras, un poco de diplomacia que eso no degrada a nadie y es parte de la política.

Sí, al nichito Payne lo tuvimos por aquí par de semanas y, precisamente, el Domingo pasado le sonaron par de puñaladas y, tengo entendido que en estos momentos está en el hospital de un pueblo cercano que se llama Carbondell. Eso es para que ustedes los tipos de Leavenworth nos respeten y para que vayan llevando. Ahora en serio; a él y a otro le cayeron a puñaladas la semana pasada y, a todas estas, no se sabe a ciencia cierta cual fué el motivo. Yo no lo llegué a conocer personalmente porque, como te dije anteriormente, yo trabajaba casi todo el día en el hospital y despues vino la huelga, que por cierto, no sirvió para nada porque aquí todo sigue exactamente igual.

Sí, conozco al viejo Joe Stacy. El es muy famoso y conocido aquí y la gente lo quiere y lo respeta mucho, desde el primer día que salí del hoyo hablé largo y tendido con él referente a Cuba y sus casinos y, tal como el que está contigo, conoce a casi todo el mundo de la vieja guardia que trabajaban -o que yo trabajaba con ellos- allá. Dile que; Martin Fox, Pedro Fox y Oscar Echemendia, todos ellos murieron

y que el único de Tropicana que queda vivo es Ardura que está trabajando en el también Tropicana de las Vegas como jefe de las mesas de 21. Precisamente yo lo ví hace cerca de dos años y medio cuando fui con mi ex-novia de vacaciones. También díle que en una ocasión vi a Raul Gonzalez Jerez, el del Hilton que vive en Miami y tiene un pequeño club que se llama como él "Raul Club". Se acabaron los chismes.

Sobre mi traslado no he logrado saber nada más, quizá sepa algo concreto para esta misma semana, aunque te digo que aquí, en estos momentos, hay tremenda movida y han traído un cojonal de presos #6 y #5 de Atlanta y de otros lugares y se corre la bola de que pronto van a sacar a los de mas baja clasificación para otras prisiones, pero tú sabes como es eso, solo bolas y nada específico. Vamos a ver si lo mio se logra dar porque en este lugar no te dan un "break" para nada. Fíjate que yo le pedí una miserable llamada extra a un consejero el otro día para saber de la "rubia" y de si su familia se había ahogado en la travesía de Mariel a Kew West o si habían logrado venir y, me la negaron. Eso te puede dar una ligera idea de como es este lugarcito. Y eso que era una emergencia y que era la primera vez en un año que solicitaba una llamada de emergencia. A veces, los abogados te llaman para algo importante y, ¡ a la semana -si acaso- te lo dicen o te la dan !

Oye es increíble lo del "esquizofrenico" de Fidel. Ahora sí que te digo que la sífilis y la gonorrea se le fué para el cerebro y ya está paranoico dando palos a ciegas. Todavía no he leído, en ningún periódico, que algún partido comunista serio del mundo lo apoye o, tan siquiera, lo respalde en estos últimos sucesos. Solo algunos cretinos de menor cuantía como Mari Bras y Juan Bosch y, desde luego, la gente de Nicaragua pero solapadamente. Yo estaba leyendo algo de Freud sobre el tipo de esquizofrenia que sufre Fidel y dice que; despues de ese tipo de arrebatos para tratar de imponer su criterio y para demostrar lo indemostrable, sufren una recaída para encontrar la paz con ellos mismos y, normalmente, se dulcifican y actúan comprensivamente y parecen entender las cosas, pero que eso es solo el preámbulo de la crisis mayor y más violenta que se está fraguando dentro de ellos y que los resultados pueden ser catastróficos y traer por consecuencia la reacción que tuvo Nerón cuando le dió candela a Roma y crucificó a los cristianos para demostrarle a sus cortesanos que él estaba correcto y, es precisamente a Nerón, a quien Freud se refiere en este estudio. Vamos a ver en que para todo esto.

El tiempo por aquí está miserable ultimamente y te puedo decir que se pueden contar con los dedos de las manos los días buenos que hemos tenido este año. Supongo que por ahí debe ser lo mismo.

Imaginate el "papalote" que tiene la "rubia" arriba porque en tres ocasiones le he mandado a decir que le diga a los abogados que ya se le va a resolver lo de ellos y en las tres ocasiones la cosa ha fallado. Me dice ella que la llaman constantemente y que le meten tremendas descargas. Para mayor calamidad, Armando le había dicho que les dijera a los abogados que este Lunes le iban a resolver algo y, ahora resulta que éste le dijo que no se puede hacer nada porque hay otros asuntos más importantes.

Tengo entendido que el debate verbal se pospuso para Junio. Creo que para la primera o segunda semana. Yo le voy a escribir a mi vieja, a Cuco y Ana y a mis tías para ver si a la carrera le pueden conseguir tres o cuatro mil para los abogados y estos no nos dejen en el medio del camino. La verdad es que debí haber hecho esto hace tiempo y no haber comido tanta mierda confiando en el otro asunto y en los muchachos y el músico. Menos mal, que la tía se aportó con su tierrita. También durante mi estancia en Jersey le escribí a Gortran para que resolviera 5 y, al cabo del tiempo, viendo que no me contestaba lo llame y me salió conque en nuestro periódico habían sacado una foto de él diciendo veinte mierdas que no eran ciertas, en definitiva, me dio de lado y se aprovecho para quejarse de lo del periódico.

Me dijo la "rubia" que el "hombre gris" le había dicho que tú habías preguntado si "algo" le había llegado a Paul y a Larry desde Miami debido a una gestión del "gordo de oro". ¿Qué hay de cierto en eso? Te lo digo porque en estos momentos todo cuenta y la cosa está; al duro y sin careta.

¿Qué se cuenta de tu vida? ¿Sigues en la mariconá esa de las computadoras? Yo aquí no he estudiado nada, aunque si estoy leyendo como un degenerado y también, en lo que tú "developas" tu mente, yo "developo" mi cuerpo porque es muy necesario tener éste en "shape" por aquello de; mente sana en cuerpo sano.

Bueno colega, llegamos al final del camino. Cuídese y tenga paciencia que de jodido para adelante no hay más pueblo y nosotros estamos bien jodidos . . . pero con la moral alta.

Un fuerte abrazo y . . .  
"Cuba sobre todo"

*Alvin*